
Pièces 6 Pièces

Superficie 245 m²

Référence V2762

Prix 1 200 000 €

Roussillon
Maison à vendre (84220)
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Située au pied du village recherché de Roussillon, cette grande propriété bénéficie

d'un  agencement  contemporain,  de  beaux  volumes  et  d'un  magnifique  jardin

paysagé  avec  piscine.  Célèbre  pour  ses  paysages  pittoresques  et  ses

impressionnantes  mines d'ocre,  le  village de Roussillon  propose une boulangerie,

deux  épiceries  et  un  grand  nombre  de  restaurants,  cafés  et  bars.  Le

rez-de-chaussée  comprend  :  hall  d'entrée  avec  placards  encastrés  ;  toilettes  ;

grand  salon  de  39  m²,  agrémenté  d'un  poêle  à  bois  et  qui  se  prolonge  par  la

cuisine-salle à manger (42 m²) ; spacieuse suite avec salle d'eau et ...

Located  within  walking  distance  of  the  sought-after  Luberon  village  of  Roussillon,

this large property enjoys an open-concept layout, great volumes, and a gorgeous

landscaped  garden  complete  with  a  swimming  pool.  Famous  for  its  picturesque

scenery  and  impressive  ochre  mines,  the  lively  village  of  Roussillon  is  home  to  a

bakery,  grocers  and  a  large  number  of  restaurants,  cafés,  and  bars.  The

accommodation  comprises,  on  the  ground  floor:  entrance  hall  with  fitted

cupboards and an adjoining guest toilet; large 39 sqm sitting room, adorned with a

wood-burning stove, flowing through to the ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON
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